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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和４年５月 16日   午後 １時 30分 開会 

             午後 ３時 04分 閉会 

２ 場 所 本会議場 

３ 出席議員 竹内恵美子  清田 文雄  吉川重雄    石川 則男 

吉川 諭    二宮加寿子  奥津 勝子  鈴木 京子 

玉虫志保実   飯田 修司  髙橋 英俊  鈴木たまよ 

渡辺 順子  

（欠席）柴崎 茂  

４ 説明員 町側出席者 

中﨑 町長  宮越 副町長  熊澤 教育長 

佐野 政策総務部長  齋藤 参事（統括秘書兼政策・デジタル

化推進担当） 大槻 教育部長 瀬戸 町民福祉部長 

藤本 財政課長 吉田 スポーツ健康課長 野崎 財政係長 

宮崎 総務課長  

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１） 町長あいさつ及びお知らせ 

〇４回目の新型コロナワクチン接種 

 ・4/28厚生労働省からの事務連絡通知により、準備中。 

 ・対象者は、３回目接種から５ヶ月以上経過者のうち、60 歳以上全員と 18～60

歳未満で基礎疾患を有する方とする。 

 ・町内では約 11,500人を想定。 

 ・接種券の発送は、60歳以上の方 6/15以降、基礎疾患を有する方は 6月から申

請を受け、順次発送。 

 ・接種時期は、7月から実施の方向で中郡医師会と調整中。 

 ※主な質疑 

  ・防災行政無線でのワクチン接種広報について、「予約なしでも受けられる」

とアナウンスしているが、どういうことか。理由も含めて正しく広報すべき

ではないか。 

  ⇒最近は予約枠に空きがあるため、接種の勧奨も兼ねて広報している。広報の

仕方は修正する。 

  ・実際に予約なしで受けた方はどれほどいたか。 

  ⇒３回実施のうち、36人、40人、13人の方が接種した。 

  ・他自治体であるワクチンの廃棄はあったか。 

  ⇒ない。 

（２） 町報告事項 

  〇６月議会提出予定の補正予算（案）について 

  ※質疑なし 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配付により説明は省略。 

（４）報告事項 

① 委員長等からの報告 

① 委員長等からの報告 

○議会運営委員会 鈴木（京）委員長 

５月 16 日（提出予定議案、陳情の取扱い、議会改革検討事項「ＨＰの充実」「陳情    

審査の見直し」、3 月定例会反省による町長要望への対応） 

② 監査委員からの報告 二宮監査委員（予備費充当） 

③ ４月 21日、５月６日 議会報告会推進委員会 清田委員長 

④ ５月９日・10日 JIAM 市町村議会議員特別セミナー 

  （研修内容 地域経済の行方と地方創生、アフターコロナと SDGｓのまちづくり、

地方議会改革の進め方、「共存」から「共生」へ―外国人住民を交えた地域づく

り） 二宮議員・玉虫議員 

⑤ その他 

（５）協議事項 

  ① 議会報告会の反省総括について 

   主な意見等） 
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   ・町民が「これなら行ってみたい」という会にしたい。記録係と他の担当は 

重複しない方がよい。 

・参加者の減少は反省すべき。議会のことが町民に伝わっていない。幼稚園 

の保護者にこちらから行くなど検討を。オンラインは続けることが大事。 

・夜や平日の昼間など、開催時間の検討を。夜はオンラインにするなど。町 

民意見をどう活かしていくのかが大事。 

・参加者から、よくわかったとの声をいただいた。 

・推進委員会立ち上げから開催まで時間が少ない。通常時に別の組織体で検 

討していくとよいのではないか。 

・マンネリ化は否めない。全員で作り上げ、負担を分け合うことが大事。質 

問への対応も内容によって担当を決めておくのもいいのでは。 

・参加者の写真撮影についてルールを決めて伝えるべきだった。 

・駅前でチラシ配りするとか、あらゆる方法でＰＲを。会場を小学校にする 

のはどうか。 

・チラシを配っても、知り合いに伝えないとなかなか集まらない。アンケー 

トをまとめて次回に検討を 

・アンケートは来場者だけでなく町民一般にすると参加しやすい時間帯がわ 

かる。子育て世代は土曜の昼は家族と過ごしたい時間。検討を要する。 

・開催時期は、議運でも検討していく。 

・委員長）皆さんの意見を踏まえて、今後考えていきたい。 

  ② 普通救命講習について（割振の調整） 

   ・6/20総務建設常任委員会、6/28福祉文教常任委員会の各メンバーと決定。 

  ③ その他 

（６）事務局からの報告 

① 令和３年度政務活動費について（使途状況の公表） 

 ・収支報告書を集計した。６/1 にＨＰ公開、町民情報コーナーで公表する。

併せて、町長に報告書を提出する。 

② その他 

 ・会議ノートの頒布についてのご案内 

 ・大磯町災害対応基本指針及び大磯町災害時対応規程について、4/28に規程 

を告示し同日付けで施行。4/28議会と町長との懇談会にて資料提供と説明 

を行なった。 

 ・大磯町災害時対応規程に基づく「安否確認の報告」について、町職員で運 

用している「安否確認メールシステム」に参画し運用するため、電子メー 

ルアドレスの申し出をお願いする。原則として携帯電話メールとする。 

（７）その他 

    ・鈴木京子議員より）町長と議員の同日選挙の署名について、一部の地区で 

回覧されているが、内容に何か所か誤りがあることをお伝えしておく。 

 

※次回の定例の議員全員協議会は、６月 16日(木)午後１時 30分～開催予定 
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